

LDF Al-Furqan FKIP Gelar Mubes Pergantian Kepengurusan



LDF Al-Furqan FKIP Gelar Mubes Pergantian Kepengurusan

UNIMALNEWS | Reuleut -Unit Kegiatan Mahasiswa Lembaga Dakwah Fakultas (LDF) Al-Furqan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Malikussaleh menyelenggarakan musyawarah besar pergantian ketua umum 2024-2025 yang berlangsung di Masjid Sultan Malikussaleh, Kampus Utama Reuleut, Aceh Utara, Sabtu (23/03/2024)

Yunda Irawan Siregar dalam sambutannya sebagai Sekretaris Umum LDF Al-Furqan mengatakan bahwa, Kegiatan Musyawarah Besar ini akhir dari sebuah amanah, tapi akan tetap berlanjut sampai kapanpun.

"Kegiatan musyawarah besar LDF Al-Furqan ini memang sudah berakhir, namun amanah dakwah tetap berlanjut khususnya di lingkungan kampus, dan akan diteruskan oleh kader-kader yang berada FKIP," katanya.

Sementara itu, Muhammad Yogi selaku Ketua Umum UKM LDK Al-Kautsar berharap agar LDF Al-Furqan dapat menyebarkan dan menguatkan dakwah agar tetap ada di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Unimal.

"LDF Al-Furqan sudah berada di penghujung kepengurusan, itu berarti telah lewat 1 periode kepengurusan, semoga periode yang lalu bisa dijadikan pelajaran dan kedepannya dijadikan lebih baik lagi, eksistensi dakwah di fakultas sangat dibutuhkan maka ini saatnya peluang bagi kita, untuk menguatkan dakwah fakultas semakin menjalar ke segala lini," ungkapnya.

Diketahui bahwa sebelumnya LDF Al-Furqan telah vakum selama hampir satu tahun. Dengan diselenggarakannya agenda Musyawarah Besar ini harapannya menjadi langkah awal untuk melanjutkan kembali roda kepengurusan yang sempat terhenti.

Dari hasil Musyawarah Besar tersebut di putuskanlah Winda Fajriah, dari Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia, Angkatan 2022, sebagai ketua umum terpilih. Dalam sambutannya ia berharap dengan bergantinya kepengurusan ini, semoga LDF Al-Furqan menyesuaikan perkembangan zaman dalam menyebarkan dakwah fakultas.

"Tidak ada yang kuat dan siap dalam mengemban amanah dakwah ini, tapi semoga dengan Allah turunkan rasa amanah di diri kita, InsyaAllah kita siap, dan tentunya dengan dibantu oleh teman-teman, kakak-kakak, dan juga abang-abang dari LDK ataupun LDF, semoga kedepannya LDF Al-Furqan tetap istiqomah, dapat berjalan berdampingan dan dapat menyesuaikan perkembangan zaman," terangnya.

Musyawarah Besar LDF Al-Furqan bertemakan "Jalin Ukhuwah Islamiyah, Dalam Dakwah Akhir Zaman" dalam pelaksanaannya, setiap pengurus sebelumnya menyampaikan Laporan Pertanggung Jawaban dari departemen-departemen yang ada, dan dilanjutkan dengan pemilihan ketua umum.

Kegiatan berlangsung dengan lancar, hasil dari kegiatan ini adanya regenerasi kepemimpinan yang dibentuk oleh LDF Al-Furqan ke depannya[tmi]

Tanggal: 25 March 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#),